



Advanced stain-pulling power to restore color and appearance of dirty and stained grout.

Pouvoir nettoyant supérieur afin de redonner la couleur et l'apparence originale de votre coulis encrassé et taché.



Clean and Restore Tiles and Grout

Proceeds in Few Seconds
Remove the efflorescence
Eliminate Grout Residues



Nettoie et reconditionne à neuf Céramique et joints

Agit en quelques secondes
Enlève l'efflorescence
Élimine les résidus de coulis

UGC-946



Made in / Fabriqué au CANADA

946ml (32oz)

WWW.SAMAN.CA

The Ultimate Grout Cleaner uses its advanced stain-pulling power to restore color and appearance of dirty and stained grout. This powerful formula designed to clean grout, remove grease, food stains, soap scum, hard water deposits, dirt and soil from grout joints. It will easily remove efflorescence & dried grout residue from ceramic. It also prepares existing grout joints for sealing with the Ultimate Grout Sealer.

DIRECTIONS: Sweep, vacuum or wipe surface. Dampen the surface with water. Apply The Ultimate Grout Cleaner directly onto grout joint. Let it work for 15 seconds. Scrub lightly with nylon scrub brush or white scrub pad. Rinse thoroughly with clean water. Apply more solution as needed to prevent the surface from drying out when cleaning. Allow 2 hours drying time before sealing with the Ultimate Grout Sealer. **STORAGE:** Freeze/Thaw stable. Do not reuse empty container. **CLEAN UP:** Clean all tools with warm water and soap immediately after use. **NOTE:** Always test on an inconspicuous area to check the desired result and the compatibility of the product with the surface that needs to be cleaned. **WARNING:** NEVER let the Ultimate Grout Cleaner be in contact with stainless steel, marble, granite, faucets. (Do not clean your tools in a stainless steel sink) **FLOOR MAINTENANCE:** Use the AquaShine Floor Cleaner.

KEEP OUT OF CHILDREN'S REACH. CAUTION: Dangerous fumes form when mixed with other products. Causes burns. Do not mix with other household chemicals. Do not swallow. Do not breathe fumes. Do not get in eyes, on skin or on clothing. Use only in a well-ventilated area. Wear a mask, impervious gloves and safety goggles. Handle with care. **CONTAINS:** Hydrochloric acid CAS #7647-01-0 **FIRST AID TREATMENT:** If swallowed, call a Poison Control Centre or a doctor immediately. Do not induce vomiting. If in eyes, rinse with water for at least 20 minutes. If on skin, rinse well with water. If on clothes, remove clothes. If breathed in, move person to fresh air.

As the conditions in which our product is used are beyond our control, we can only guarantee that it fully complies with our standards of quality and that the responsibility of the manufacturer, if applicable, is limited to the purchase price of the product.

L'Ultime Nettoyeur à Coulis utilise son pouvoir nettoyant supérieur afin de redonner la couleur et l'apparence originale à votre coulis encrassé et taché. Cette formule ultra puissante a été spécialement développée pour enlever le gras, les taches de nourriture, les accumulations de savon et les dépôts de calcaire sur les joints de coulis. Il enlève facilement l'efflorescence, une poudre blanchâtre laissée sur les joints et la céramique après l'application du coulis. A utiliser également pour nettoyer un coulis existant avant d'appliquer l'Ultime Scellant à Coulis.

MODE D'EMPLOI: Balayer, passer l'aspirateur ou essuyer la surface. Mouiller la surface avec de l'eau. Appliquer l'Ultime Nettoyeur à Coulis directement sur la surface. Laisser agir pendant 15 secondes. Frotter légèrement avec une brosse à récurer en nylon ou un tampon à récurer blanc. Rincer abondamment à l'eau. Au besoin réappliquer la solution afin d'éviter que la surface à nettoyer sèche pendant le nettoyage. Attendre 2 heures avant de sceller avec l'Ultime Scellant à Coulis.

ENTREPOSAGE: Stable au gel et au dégel. En cas de gel, laisser dégelé avant d'utiliser. **NETTOYAGE:** Nettoyer les outils avec de l'eau tiède et savonneuse immédiatement après usage. **REMARQUE:** Toujours faire un test au préalable sur une section peu visible pour vérifier le résultat désiré et la compatibilité du produit avec la surface qui doit être nettoyée.

ATTENTION: Ne JAMAIS mettre en contact l'Ultime Nettoyeur à Coulis avec l'acier inoxydable, le marbre, le granit et les robinets (ne pas laver les applicateurs dans un évier d'acier inoxydable).

ENTRETIEN DE VOTRE PLANCHER: Utiliser le nettoyeur à plancher AquaShine **GARDER HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS. ATTENTION:** Provoque des brûlures et dégage des émanations dangereuses lorsque mélangé avec d'autres produits. Ne pas mélanger avec d'autres produits d'entretien. Ne pas avaler. Ne pas respirer les émanations. Éviter tout contact avec les yeux, la peau et les vêtements. A utiliser seulement dans les endroits bien aérés. Porter un masque, des gants imperméables et des lunettes de sécurité.

CONTIENT: Acide chlorhydrique CAS #7647-01-0 **PREMIER SOINS:** Peut être nocif en cas d'ingestion. Ne pas faire vomir. Donner beaucoup d'eau et appeler immédiatement un centre antipoison ou un médecin. Si contact avec les yeux, rincer immédiatement et abondamment avec de l'eau pendant au moins 20 minutes. Si contact avec la peau, bien rincer avec de l'eau savonneuse. En cas de contact avec les vêtements, enlever ceux-ci. En cas d'inhalation, transporter la personne à l'air frais.

Comme les conditions dans lesquelles le produit est utilisé sont hors de notre contrôle, nous pouvons seulement garantir qu'il est pleinement conforme à nos standards de qualité et que la responsabilité du fabricant, le cas échéant, est limitée au prix d'achat du produit

DANGER CORROSIF



DANGER CORROSIVE